

L'Indépendant, 01/04/24

## **Pyrénées-Orientales : plusieurs feux de compteurs électriques à Bolquère**



18 pompiers et une équipe du Samu sont intervenus à Bolquère. Michel Clementz - MICHEL CLEMENTZ

Les feux ont eu lieu résidence Grand Horizon à Bolquère.

Les pompiers ont été appelés à 12h45, ce lundi 1er avril 2024 pour une intervention suite à plusieurs départs de feu sur des compteurs électriques de la résidence Grand Horizon, un immeuble d'habitations et de commerces de 5 étages à Bolquère.

18 pompiers et une équipe du Samu sont intervenus pour rapidement maîtriser le sinistre. Quatre personnes incommodées par les fumées ont été prises en charge sur site. Elles ont pu, comme tous les résidents, regagner leur domicile en début d'après-midi. Les commerces en rez-de-chaussée n'ont pas été impactés.